

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre los planes del Ministerio de Fomento en relación con la vialidad invernal de la Red de Carreteras del Estado en la Provincia de Granada.**

Congreso de los Diputados, 17 de noviembre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las inclemencias climáticas que habitualmente se producen en la época invernal, generan importantes problemas en la circulación viaria de toda España, más especialmente en aquellas zonas de orografía montañosa, como es el caso de la mayor parte de la provincia de Granada, donde los agentes meteorológicos actúan de manera más fuerte y concentrada.

Por ello, de forma anual el Ministerio de Fomento pone en marcha la Campaña de Vialidad Invernal. Este año este operativo se puso en marcha el día 1 de noviembre y estará en funcionamiento hasta el 30 de abril de 2018, teniendo como objetivo mantener los niveles de servicio y seguridad vial adecuados dentro de la Red de Carreteras del Estado ante situaciones de helada y nevada.

La Campaña establece un Nivel de Servicio para todas las vías de la Red, siendo prioritaria la atención a aquellas vías con mayor Intensidad de tráfico (IMD), así como las autopistas y autovías que comunican las capitales de provincia y las poblaciones de más de 20.000 habitantes.

Dentro de las operaciones de vialidad invernal está previsto efectuar tratamientos preventivos y curativos en situaciones de bajas temperaturas y en caso de nevadas en las carreteras afectadas por dichos fenómenos.

Los principales objetivos son la prevención de la formación de placas de hielo sobre las calzadas cuando se esperen heladas; la información a los usuarios de las carreteras de cualquier incidencia con la antelación suficiente; y, en caso de nevadas, la retirada de nieve para minimizar las perturbaciones al tránsito como consecuencia de éstas.

Tengo a bien formular la siguiente pregunta con la intención de conocer:

- ¿Qué actuaciones incluye esta Campaña de Vialidad Invernal 2017-2018 en la Red de Carreteras del Estado en la Provincia de Granada?



Luis Salvador García
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos